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6ª SESSÃO ORDINÁRIA: CONFIRA O QUE FOI
SOLICITADO PELOS VEREADORES  AO PODER

EXECUTIVO

Publicado em 02/04/2023 às 20:22 (Atualizado em 14/06/2025 às 15:19), postado por Assessoria de Comunicação, Fonte: Câmara de Iúna

O vereador Geovan Furtado do Reis solicitou um Voto de Profundo Pesar pelo falecimento do
Senhor Carlito Marques Guimarães, falecido no dia 25 de março do corrente ano.  

O vereador Valci de Paula Montoni solicitou a manutenção da iluminação na rua da Igreja
Maranata no Distrito Nossa Senhora das graças.  

O vereador Valci de Paula Montoni, solicitou o patrolamento, das estradas municipais do Córrego
da Reserva, Distrito de Santíssima Trindade.  

O vereador Jonathan Bonfante Moreira, solicitou que seja providenciado a troca de pranchão e
reforma da ponte, próximo a propriedade do Sr José Braga, Comunidade São João do
Príncipe.  
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O vereador Jonathan Bonfante Moreira, solicitou que seja providenciado a reforma do bueiro, com
substituição de manilhas 080, que atravessa a propriedade do Sr Aladin  na comunidade do
Barro Branco e ainda pediu o patrolamento na estrada que dá acesso ao banco da terra, passando
em frente ao alambique do falecido Loterin. 

O vereador Helton Amorim Cunha solicitou que seja determinado ao Secretário de Meio Ambiente,
Limpeza Pública e Turismo da Municipalidade Senhor Manoel Arcangelo Rafael Gomes a
providenciar poda de árvores em frente a Prefeitura Municipal, as mesmas estão dificultando a
visão das placas de sinalização de vagas para idosos e pessoas com deficiência, causando
transtorno aos transeuntes. 

O vereador Emmanuel Garcia de Amorim solicitou que devido ao péssimo estado das estradas do
Córrego do Vila e Catinho da Saudade,  em Pequiá, ocasionando grande transtorno aos
moradores da localidade devido aos diversos buracos, ficando quase que intransitável a estrada,
dificultando o acesso e o direito de ir e vir das pessoas, no qual temos muitos moradores idosos,
que em momento de saúde precisam de um trânsito mais rápido pelas estradas, acabam sendo
prejudicadas, pelas condições das estradas, assim, sendo que se realize em caráter de
urgência patrolamento e ensaibramento e também no Córrego Catinho da Saúde  

O vereador Adimilson de Sousa, solicitou a manutenção e substituição das lâmpadas
queimadas, no Distrito de Pequiá, o calçamento na rua projetada, próximo a cesan, no Distrito de
Pequiá e calçamento na rua projetada, próximo ao cemitério, no Distrito de Pequiá.  
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